

Communiqué de constat de dépassement de seuil non prévu

Polluant en cause	Particules fines de moins de 10 micromètres de diamètre. Cela s'explique en partie par le passage de brumes de « poussières du Sahara » dans l'atmosphère de la Guyane.
Zone concernée	Station de l'île de Cayenne
Seuil dépassé	Seuil d'information et de recommandation : 50 µg/m³ de moyenne journalière
Commentaires	Il a été constaté ce matin que la station Caïena3, située au centre-ville de Cayenne a enregistré hier des concentrations en particules PM10 dont la moyenne journalière dépasse le seuil d'information et de recommandation (SIR). La concentration moyenne journalière pour la journée d'hier, dimanche 31/01/2021 était de 53,6 µg/m ³ soit légèrement au-dessus du SIR.
Prévisions	Les concentrations en particules fines PM10 devraient diminuer à cause des épisodes de pluie mais devraient continuer à être proches du SIR aujourd'hui